

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion an Herrn Stadtbürgermeister Hersina vom 29.03.2023

Anfrage per E-Mail!

Guten Morgen Ralf,

die CDU-FRAKTION bittet um die zeitnahe Beantwortung folgender Anfragen:

Ehrengräber:

- Gibt es auf dem Friedhof von Landstuhl Ehrengräber?
Wenn ja wie viele und den Grund warum das Grab zu einem Ehrengrab wurde.
Welchen Umfang hat die Pflege von einem Ehrengrab?

Stadtwerke:

- Welche Mengen an Gas wurden für das Jahr 2023 und die folgenden Jahre bisher geordert?
- Zu welchem Preis wurde das bisher geordnete Gas bezogen?
- Gibt oder gab es Kooperations-/Fusionsgespräche mit anderen Werken?
Wenn ja, bitte um Sachstandsmitteilung und welche Geschäftsfelder besprochen oder bereits beschlossen/abgelehnt wurden.
- Inwieweit stellen sich die Stadtwerke Landstuhl in Zukunft auf, besteht ein Zukunftskonzept?
Wenn ja, bitte in der nächsten Werksausschuss Sitzung vorstellen. Falls nein sollte schnellstmöglich ein Zukunftskonzept entwickelt und vorgestellt werden.
- Wie hoch sind die geplanten Einnahmen der Stadtwerke für das Jahr 2023?

Vereins- und Kulturausschuss:

Wie weit sind die Planungen bezüglich der Neuausrichtung unserer Weihnachtsmärkte?
Wie ist das geplante Jahresprogramm der Stadthalle für das Jahr 2024?
Diese Themen sollten wie unser Antrag "Halloween-Veranstaltung" zeitnah in einem Kulturausschuss besprochen und entschieden werden.
Daher die Frage: Wann findet der nächste Kulturausschuss statt?

Antrag Stadtradeln:

Die Stadt Kaiserslautern startet bereits am 03. Mai mit dem Stadtradeln. Um die Möglichkeit zu nutzen sich hier ggf. anzuschließen sollte zeitnah/schnellstmöglich über den Antrag entschieden werden.
Es macht hier wenig Sinn diese Entscheidung länger hinauszuzögern, da ansonsten die Umsetzung möglicherweise erschwert oder unmöglich wird.
Daher die Frage:
Wann ist es geplant über diesen Antrag zu entscheiden?

Antrag Besuch Air Base:

Auch dieser Antrag sollte zeitnah auf eine Tagesordnung, um darüber zu entscheiden.
Da die Planung und Koordination eines solchen Besuches ebenfalls nochmals Zeit benötigt.

Umbau Kaiserstraße:

In der Vorstellung der geplanten Umbaumaßnahmen Kaiserstraße gab es von Seiten der Bürger einige Anmerkungen und Änderungswünsche.
Inwieweit wurden diese bisher aufgegriffen und bereits umgesetzt.
Die CDU-Fraktion würde, um einen weiteren zeitlichen Verlust zu vermeiden empfehlen, dieses Thema in einem Umwelt- und Verkehrsausschuss/Stadtrat zu erörtern um hier ggf. zu einer guten und gemeinsamen Lösung zu kommen.

Die Antwort auf die Fragen kann gerne einzeln erfolgen. Es ist nicht notwendig alle Fragen gemeinsam zu beantworten sondern.

Bitte die Mail an die Fraktionsvorsitzenden sowie die Beigeordneten weiterleiten.

Danke
und mit freundlichem Gruß

Gerhard Malinowski
Fraktionsvorsitzender der CDU